



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión
~

SÍNTESIS INFORMATIVA

7 de junio de 2022

SÍNTESIS EN CORTO
Coordinación de Comunicación Social

7 de junio de 2022

INFORMACIÓN CONGRESO

Luz verde a Congreso para nombrar magistrado de Justicia Administrativa

Finalmente el Congreso local tiene luz verde para poder nombrar a un magistrado pendiente en el Tribunal de Justicia Administrativa del Estado, esto luego que un juez de distrito, consideró infundado y por tanto sobreseer el juicio de amparo promovido por Griselda Lagunas Vázquez quien, quería permanecer cobrando en el cargo. A la Tercera Sala Administrativa Ordinaria del Tribunal, Lagunas había arribado en diciembre de 2015, luego de que su titular María del Carmen González Vélez Aldana falleció. El periodo por el que Vélez había sido designada por primera vez fue del noviembre de 2007 al 28 de noviembre de 2011; posteriormente se le reeligió de noviembre de 2011 a noviembre de 2016.

Congreso del Estado aún adeuda a intérpretes de lengua de señas

Los trabajadores de intérpretes de señas no han recibido el pago completo de adeudos que suman por trabajo realizado para el Poder Legislativo. De igual manera, están a la espera de un acuerdo de mejora salarial que la presidencia del Congreso del Estado comprometió. Y es que los trabajadores que laboran en transmisiones de las sesiones y eventos del Congreso del Estado, esperan la propuesta por parte de la Secretaría de Finanzas y Administración del legislativo. De acuerdo con Ana Hernández, una de las tres personas que realizan dicha labor, se les cubrieron dos adeudos y aún les deben 6 facturas de algunos eventos que dan un monto aproximado de 14 mil pesos.

Se avecina nuevo desencuentro entre diputados por subvenciones

Una vez más el reparto del dinero en el Congreso, augura un nuevo desencuentro entre los integrantes de la LXXV Legislatura local. La incorporación en la Ley Orgánica del Congreso de las subvenciones como derecho de los diputados y que éstas sean manejadas por la Junta de Coordinación Política, es la causa. El tema ha levantado dudas entre los diputados, sobre todo porque es la Comisión de Régimen Interno la que está trabajando el tema, misma que coincidentemente preside el también presidente de la Junta de Coordinación Política, Fidel Calderón Torreblanca. Los trabajos en la Comisión de Régimen Interno han sido hasta el momento de Mesa Técnica, es decir, aún no participan directamente los diputados sino son sus asesores quienes han estado arrastrando el lápiz.

Morena no perdió nada; la gente ya conoce una forma diferente de gobernar

Morena no es de “carro completo”, es un partido democrático que, si los electores deciden, seguirá ganando espacios, pero no es el ganar a toda costa ni el ganar por ganar, sino el convencimiento a través de la razón y la esperanza de los ciudadanos, afirmó el diputado Fidel Calderón. Sin embargo, consideró como muy significativo que en las elecciones del domingo, cuando se definieron seis gubernaturas, el partido Morena obtuviera dos millones 200 mil votos, contra los 999 mil de su más cercano competidor que es el PAN, ya con el PREP al 100 por ciento en algunos casos y en otros al 95 por ciento. Fueron dos votos para Morena, mientras uno fue para el PAN y, ni sumando los votos del PRI y del PRD con los que hace alianza, alcanzan el número de votos que obtuvieron en los estados de Hidalgo y Oaxaca, donde gobierna el PRI, así como Quintana Roo y Tamaulipas, donde gobierna el PAN.



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

7 de junio de 2022

Boletines:

Michoacán avanza en el camino de la recuperación de la seguridad: Seyra Alemán

Territorio mexicano, devastado en su biodiversidad: Fanny Arreola

Política industrial de fomento productivo debe recuperarse como instrumento de desarrollo: Julieta Gallardo

Oferta turística también debe ser inclusiva: Víctor Zurita

No podemos renunciar a una educación de calidad para nuestras niñas y niños: Gloria Tapia

Morena arrasó en 6 estados con 46% de votos

Morena violó la Ley al meter mano en las elecciones de este domingo: Hernández Peña

NOTA POLÍTICA

En 5 años Morena pasa a gobernar el 69% de los estados del país

En tan sólo cinco años, el Movimiento de Regeneración Nacional pasó de no gobernar ninguna entidad de la República, a gobernar 22 de los 32 estados de la República Mexicana. Esto, luego de los resultados electorales obtenidos durante el proceso electoral que se llevó a cabo este domingo, en donde se logró obtener otros cuatro estados de los seis que se disputaron. Así, de 2018 a la fecha el PRI pasó de gobernar 14 entidades a gobernar tres; el PAN pasó de gobernar 11 estados a gobernar cinco y el PRD pasó de gobernar cinco estados a no gobernar ninguno.

Exigen a presidente del IEM excusarse de queja que interpuso PRD contra gobernador

El dirigente estatal del PRD, Octavio Ocampo Córdova pidió al presidente del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), Ignacio Hurtado excusarse de revisar la queja interpuesta por parte del Sol Azteca contra el gobernador de Michoacán. Exigió al representante del IEM ser imparcial y conducirse con apego a la ley, porque se dijo sorprendido que sin aún conocer la queja contra el gobernador, emitiera una postura. En este sentido aseguró que no sirvió la presencia del gobernador de Michoacán en Aguascalientes para poder ganar en aquella entidad, y agregó que están en la espera de que se aplique una sanción al mandatario estatal por su actuación en aquel estado, en donde «fracasó su operación política».

Despide Giulianna Bugarini a trabajadores de Morena, por apoyar Ana Lilia Guillén

Dos trabajadores del Comité Ejecutivo Estatal de Morena, fueron despedidos por apoyar a Ana Lilia Guillén Quiroz como líder alterna de Morena, el oficio entregado es firmado por Giuliana Bugarini, delegada en funciones del partido. Ana Lilia Guillén Quiroz, líder alterna de Morena, denunció que recibieron carta de despido de dos de los integrantes del Comité



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

7 de junio de 2022

Estatad de Morena, signado por la líder estatal Giuliana Bugarini. Lamentó que este usando el poder del Gobernador para ejercerlo contra los trabajadores; ellos, recordó pertenecen a la Secretaría de Finanzas, que está en el centro histórico.

Se cumplió objetivo de que Morena no triunfara en los seis estados: PRD

Luego de los resultados preliminares de la elección el pasado domingo, el dirigente del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Octavio Ocampo Córdova, señaló que se cumplió el objetivo de no permitir que el partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena) triunfara en los seis estados. Ocampo Córdova dijo que aún está pendiente el resultado en Tamaulipas, ya que se puede llevar a los tribunales electorales por la presunta intromisión de grupos delictivos, por lo que se podría sumar al triunfo de Durango y Aguascalientes.

Alfonso Felicita Al PAN Tras Elecciones: MORENA Governa Con Mentiras

“Los resultados electorales superaron todas las expectativas”, aseveró Alfonso Martínez al felicitar al PAN y su dirigencia nacional por los resultados obtenidos donde la alianza PRIANRD ganó 2 de 4 estados. El edil de la capital michoacana no escatimó en alabanzas al dirigente nacional albiazul, Marko Cortés al señalar que sus decisiones “fueron las acertadas”, y de paso criticó a MORENA señalando que se sabe que “governa con mentiras”. “La unidad y el trabajo duro de [@AccionNacional](#) logró que 2 estados no cayeran en mentiras de MORENA”, y agregó que el escenario del domingo “Esta es una antesala para al 23 y principalmente para el 24.

Los triunfos de la alianza no son solo del PAN, son un esfuerzo conjunto: PRD a Alfonso Martínez

Tras el mensaje del presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez alcázar, que aseguró que el liderazgo de Marko Cortés, líder nacional del PAN, ha logrado que la alianza creciera en todos los estados y los resultados de los candidatos de Acción Nacional son muchos mejores de los que se pensaba hace un año, el dirigente estatal del PRD, Octavio Ocampo Córdova afirmó que esto no es de un solo partido, sino que es un esfuerzo conjunto. El líder del PRD en Michoacán, Octavio Ocampo Córdova, sostuvo que no se le debe olvidar la alianza Alfonso Martínez porque el PRD le dio 20 mil votos para ganar el municipio.

Acción Nacional, primera fuerza de oposición: Cuquita Cabrera

El Partido Acción Nacional (PAN) se mantiene como la primera fuerza de oposición en Michoacán y el país, pues así quedó demostrado en la jornada electoral del domingo 5 de junio, advirtió Cuquita Cabrera Hermosillo, Presidenta Estatal de este Instituto Político. Cuquita Cabrera aseguró que el Comité Directivo Estatal (CDE) del PAN, continúa fortaleciendo la unidad en todo el territorio estatal, a través de reuniones de trabajo continuas con la militancia, en las diversas regiones del estado. “Las elecciones del pasado domingo demuestran que Acción Nacional es la principal fuerza opositora en el país, capaz de cambiar y mejorar el rumbo de México. En Michoacán, el Comité Directivo Estatal del PAN continúa fortaleciendo la unidad de la militancia, ante los próximos retos que enfrentará el Estado”, precisó.

Hubo intromisión del crimen organizado en comicios: PRD Michoacán

candidato de Morena en Tamaulipas”. Así lo expuso el líder estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Octavio Ocampo Córdova, quien aseguró que la aliarán



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

7 de junio de 2022

“Va por Tamaulipas” que integran el PAN, PRI y PRD, tuvo conocimiento de ello. “Estamos peleando la votación en Tamaulipas, que seguramente va a trasladarse a resolverse en los tribunales porque hay conocimiento directo por parte de la alianza, que hubo intromisión del crimen organizado”, insistió.

Existe una serie de cuadros altamente cuestionados al interior de MORENA: Ana Lilia Guillén

Tras aplaudir los recientes resultados de Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA) en los comicios del pasado domingo, la lideresa guinda en la entidad, Ana Lilia Guillén Quiroz, aseguró que, más allá de los perfiles, la popularidad de Andrés Manuel López Obrador, sigue arrasando en las urnas. Y es que, desde su óptica, existe una serie de cuadros altamente cuestionados al interior del instituto guinda, que podrían empañar la votación. “Nosotros esperábamos que se ganará en las seis, finalmente el arrastre del presidente, sigue siendo importante para la ciudadanía, no cerremos los ojos, incide más el presidente a pesar de que no se mete a las campañas que los mismos candidatos”, señaló.

Descarta MC Michoacán acceder a alianza con PRI-PAN-PRD en 2024

El dirigente estatal de Movimiento Ciudadano (MC), Antonio Carreño, descartó la posibilidad de que su partido acceda a una alianza con el bloque Va por México, integrado por el bloque PRI-PAN-PRD, rumbo a 2024, como han sugerido reconocidos analistas políticos. “En el resto de las fuerzas políticas vemos solamente temas electoreros, solo están preocupados en ganar o no ganar, más allá de las soluciones para el país, parece que se habla solamente de temas electorales y no de los verdaderos problemas del país, ahí es donde no coincidimos, eso es lo que no nos permite caminar en una alianza”, expresó.

Pese a elección de Estado, Morena no arrasó: PAN Michoacán

La dirigencia del PAN Michoacán señaló que, pese a la presunta utilización de los recursos del Estado para favorecer a sus candidatos, Morena no arrasó como esperaba, pues había pregonado que ganaría las seis gubernaturas que se disputaron este domingo en las urnas. En entrevista con Quadratín, el secretario general del PAN, Javier Estrada Cárdenas, con relación a la jornada electoral de este domingo, en que Morena obtuvo cuatro de seis gubernaturas, consideró que la coalición mostró solidez y los lopezobradoristas no arrasaron como vaticinaban. “Vemos un partido oficial al más estilo del viejo PRI, donde hace uso de los recursos públicos, y sin recato alguno utiliza todos los instrumentos del Estado para apuntalar a sus candidatos, y no obstante eso, la gente no les respondió como ellos esperaban”, expresó.

Gobernador no descarta «Bedolla Fest» para festejar el aniversario de su triunfo

Alfredo Ramírez Bedolla, gobernador de Michoacán, no descarta realizar un festejo para conmemorar el aniversario del triunfo de la Cuarta Transformación en la entidad, tal como lo ha hecho el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, para celebrar su victoria. «Vamos a ver qué dice la presidenta (Giuliana Bugarelli) del partido, si se avienta el Bedolla Fest», destacó en conferencia de prensa. El gobernador mencionó incluso que pediría asesoría al secretario de turismo, Roberto Monroy, para ver a qué artista se podría traer para el concierto.



NOTA GOBIERNO

Nosotros no somos hipócritas: Gobernador

Luego de que la oposición criticara al gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, por mostrar su apoyo a los candidatos de de Morena esta fin de semana, el mandatario estatal aseguró que ellos no son hipócritas y no ocultan lo que hacen. En conferencia de prensa, mostró los boletos de avión que utilizó, dejando en claro que sí viajó en líneas “económicas” como viva aerobús y volaris. “Si, anduvimos en estos lugares, vas apretadito, pero pues yo quepo y no pasa nada, no ocultamos nuestras acciones”, dijo.

Inicia hoy registro para examen Ceneval

Desde hoy y hasta el 20 de junio permanecerá abierto el registro de aspirantes a aplicar examen Ceneval para ingresar a las Escuelas Normales del estado, y al Centro de Actualización para el Magisterio en Michoacán (CAMM), informó Mariana Sosa Olmeda, directora general del Instituto de Educación Media Superior y Superior del Estado. En conferencia de prensa, el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla dio a conocer que el examen Ceneval se aplicará el domingo 10 de julio, y aseguró que no hay otra vía para el acceso a las normales, por lo que el proceso de selección se realiza con total transparencia, mediante los mecanismos establecidos por las autoridades educativas.

Oficinas del IMSS deberían construirse en el recinto ferial de Charo y no en Morelia: SEDATU

El complejo del desarrollo de la unidad de oficinas administrativas del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) serán una inversión histórica para Michoacán, destacó el delegado en la entidad de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (SEDATU), Miguel Ángel Sandoval Rodríguez. “Sí se venga, pero que quede ubicada en un Centro que va a demandarte residencias y viviendas para los habitantes, escuelas, servicios de agua, energía eléctrica, drenaje, espacios públicos”, indicó durante la entrevista realizada esta mañana en el municipio de Quiroga. El funcionario federal recalcó que está de acuerdo con el Colegio de Ordenamiento Territorial en que la edificase estas oficinas del IMSS no se realicen en el terreno del antiguo CERESO “David Franco Rodríguez” de la ciudad de Morelia.

Se encuentra liberadas las instalaciones del SAT

Maestros integrantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) levantaron el plantón que mantenía en los accesos del Sistema de Administración Tributaria (SAT) en la ciudad de Uruapan quienes exigían la devolución del Impuesto Sobre la Renta (ISR) ya que la mayoría de quienes presentaron su declaración resultaron con saldo a pagar, argumentan que siempre habían tenido saldo a favor y ahora les salió saldo a pagar por eso quieren que se revise y les devuelvan esa parte. El acuerdo establecía el plantón hasta el viernes pasado, pues una parte del magisterio se encuentra en la capital del país para seguir con las manifestaciones en aras de lograr una mesa de trabajo que atienda la problemática magisterial.

Modelo donde se criminalizó a los Normalistas no funcionó, ahora hay reconciliación: Bedolla



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

7 de junio de 2022

Alfredo Ramírez Bedolla, gobernador de Michoacán, destacó que el modelo de criminalizar a las Escuelas Normales e intentar entrar por la fuerza por parte del estado, fue una estrategia fallida por eso se debe recurrir mejor a la reconciliación. “El modelo de criminalizar a los jóvenes no funcionó, el modelo de entrar por la fuerza a las casas de estudiante o a Tiripetío no funcionó”, anunció en su intervención. A decir del gobernador ahora se prioriza el diálogo y la reconciliación en todos los grupos sociales para avanzar en el estado de derecho y lograr una armonía.

Auditoría revisaría desvío de recursos estatales en elecciones

La Auditoría Superior de Michoacán entrará a la revisión sobre el posible desvío de recursos estatales para fondar actividades de funcionarios michoacanos de primer nivel en las elecciones celebradas el fin de semanas en otras seis entidades federativas. La posibilidad es motivo de análisis por parte de legisladores locales, esto a partir de la presencia del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla el domingo en Aguascalientes, usando presuntamente vehículos oficiales del Gobierno del Estado, así como elementos de seguridad pagados por las arcas estatales. La revisión incluiría también el uso de una aeronave propiedad del Gobierno del Estado, por parte del mandatario, para acudir a finales de mayo a los cierres de campaña de los candidatos de Morena en Aguascalientes y Quintana Roo.

Se firmarán convenios de colaboración con todos los puertos del pacífico, afirma gobernador

No sólo con los estados vecinos estará firmando convenio de colaboración, sino que serán con todos los del pacífico para impulsar el tema del cabotaje, señaló el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla. En rueda de prensa, señaló que a la par de los convenios firmados en materia de blindaje de seguridad que se está llevando a cabo con los estados vecinos, donde ya se firmó con el Estado de México, Jalisco y Colima, se espera que en próximos días se lleven a cabo los respectivos convenios con los estado de Querétaro y Guerrero, también se impulsará un tema de convenio con los estados del pacífico mexicano.

Inicia en Michoacán programa de Bienestar para adultos con discapacidad

Con una inversión bipartita por 140 millones de pesos, los gobiernos de México y de Michoacán arrancaron hoy el programa de Pensión para el Bienestar de las Personas con Discapacidad de 30 a 64 años de edad. El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla informó que, en esta primera etapa, se apoya a más de 25 mil personas con discapacidad en 64 municipios de la entidad, y la meta es dar cobertura y ampliar el número de beneficiarios en todas las demarcaciones el próximo año.

MORELIA

Vecinos piden que el OOAPAS atienda fugas de agua y drenaje en Villas del Pedregal

Vecinos del fraccionamiento Villas del Pedregal solicitan el apoyo del OOAPAS para que atienda fugas de agua potable y en el sistema de drenaje del asentamiento. Primeramente, nos hicieron llegar un video en el que se aprecia cómo el agua brota a borbotones de una fuga, esto en el Retorno del Ámbar, en la primera etapa. Esta fuga, dicen los vecinos, ya lleva semanas y no ha sido atendida. Pero no es el único problema, ya que desde la lluvia de la semana pasada el drenaje se vio colapsado en la calle Del Granate, es así que frente



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

7 de junio de 2022

al Retorno Ojo de Tigre, a un costado del Colegio Mano Amiga, de la alcantarilla brotan aguas negras que ya se han encharcado formando una laguna en la esquina de las calles Del Granate y De la Turquesa, por donde a diario transitan cientos de estudiantes del mencionado colegio, así como vecinos de la zona.

Reencarpetamiento del libramiento, desde Infonavit a la salida a Quiroga, genera largas filas

Con recursos obtenidos del reemplazamiento, el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla arrancó la obra de rehabilitación y mantenimiento del Libramiento Poniente de Morelia. Los trabajos se llevarán a cabo en un periodo de dos meses, por lo que a partir de hoy el tramo de salida a Quiroga hasta la altura de la colonia Manantiales, tendrá bloqueando completamente un sentido de circulación. Ante ello, se exhorta a la población a tomar medidas pertinentes.

Baches de la ciudad serán reforzados, las lluvias no podrán contra ellos

Ante la llegada de las lluvias, los baches de la ciudad serán reforzados para que no se destapen con una fuerte tormenta como las que ha protagonizado Morelia en días pasados. Lo anterior lo señaló el secretario de Obras Públicas, Juan Fernando Sosa Tapia, quien dijo que estarán utilizando el mejor material y serán reforzados con una máquina especial para que no se destapen cuando caigan las lluvias. Sostuvo que están trabajando con materiales de buena calidad y en la modalidad de bacheo frío, el cual les permite un reforzamiento mejor, y después de bachear utilizan una máquina Jet Patcher que da un sello firme para evitar se levanten con las lluvias.

Poco avance en la obra de Siervo de la Nación a 22 días de reiniciada: Colonos

El representante de Comerciantes y Vecinos de la avenida Siervo de la Nación, Rafael Reyes Contreras, señaló que los trabajos de construcción del paso a desnivel en 22 días se han limitado a la limpieza del terreno, aplanado de las zanjas e instalación de mallas perimetrales para los transeúntes, lo que catalogó como un proceso lento que se verá afectado por la temporada de lluvias. Por lo que llamó al municipio a priorizar a los habitantes y acabar cuanto antes. "Nosotros consideramos que hace falta personal de la constructora que contrató el ayuntamiento. Comenzaron con la limpieza porque había maleza, arbustos y demás que salió en las barracas que dejaron, pero esa etapa de la limpieza ya pasó, ahora andan comentando esas zanjas grandes, vemos que no hay mucho avance".

NOTAS DE SALUD

Por brote de Covid-19 cierran oficinas en la SEE

Ante posibles casos de Covid-19 en el área de la Subdirección de Personal de la Secretaría de Educación del Estado (SEE) se activó el protocolo preventivo de Covid-19, por lo que personal de los departamentos involucrados laborarán a distancia. Tras el reporte de trabajadores que sentían los síntomas de la enfermedad al cierre de la semana laboral, se les solicitó no presentarse a su área y acudir a realizarse las pruebas correspondientes. En tanto, se instruyó a desinfectar los espacios de trabajo de la Subdirección de Personal en el edificio central de la Secretaría de Educación este próximo lunes.



7 de junio de 2022

Se donan más de mil trasplantes de órganos en Michoacán

Mil 455 personas han sido trasplantadas con un riñón o una córnea en la entidad en los últimos 19 años, así lo informó el titular de la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), Elías Ibarra Torres. Desde 2003 a la fecha se han recibido 220 donaciones multiorgánicas y se cuenta con una lista de espera de 367 personas en espera de un órgano; 249 por un riñón y 118 en espera de una córnea. Asimismo, en el marco del Día Mundial del Paciente Trasplantado se informó que se han logrado realizar seis trasplantes de riñón de donador vivo; tres en el Hospital Ángeles de Morelia, uno en el de Alta Especialidad del ISSSTE y dos más en el Star Médica; así como tres de córnea importada en la clínica Ruíz Montenegro en lo que va del 2022.

Apertura IMSS Michoacán Centros de Atención a Diabetes

Con el objeto de impulsar la prevención y atención integral a la Diabetes tipo 2, el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Michoacán reforzó tres Centros de Atención a la Diabetes en el IMSS (CADIMSS) en las Unidades Médicas Familiares (UMF) No. 75 y 80 de Morelia, así como en la No. 77, de La Piedad. La titular del IMSS Michoacán, María Luisa Rodea Pimentel, explicó que la diabetes tipo 2 (D2) y la hipertensión arterial (HA) se han colocado durante décadas como los principales problemas de salud pública de este país, por lo que se reforzarán las acciones de prevención y atención de estas enfermedades crónico degenerativas entre la población derechohabiente.

Michoacán inicia la semana sin defunciones y 48 casos nuevos de Covid-19

Según información dada a conocer por la Secretaría de Salud Michoacán (SSM) en las últimas 23 horas no se reportaron defunciones por Covid-19 y se detectaron 48 casos nuevos. Con estas cifras la entidad sumó un total de 8 mil 601 defunciones y 173 mil 238 contagios confirmados, desde el inicio de la contingencia sanitaria. De los 48 casos nuevos en Morelia se detectaron 35, Apatzingán, Uruapan, Puruándiro y Pátzcuaro con 2, Parácuaro, Zitácuaro, Tarímbaro, La Piedad y Tangancicuaro con un contagio.

Alertan por ola de Covid a nivel nacional: 18,539 casos en una semana

En la última semana, en México se registraron 18 mil 539 nuevos casos de contagios de Covid 19 y 146 muertes por el coronavirus SARS-CoV-2, advierte el Informe Técnico Diario e Informe Semanal de la Subsecretaría de Prevención y Promoción de la Salud. El reporte de este lunes alerta de una tendencia al alza en el crecimiento de casos de Covid 19 a nivel nacional, principalmente en Aguascalientes, Baja California, Campeche, Ciudad de México, Hidalgo, Jalisco, Nuevo León, Sinaloa y Yucatán. Debido al incremento, las autoridades determinaron emitirán reportes diarios sobre la pandemia, después de que se decidiera publicar semanalmente desde este abril pasado.

EDUCACIÓN

Ceneval para ingresar a las normales será el próximo 10 de julio

El próximo domingo 10 de julio se realizará la aplicación del examen Ceneval como método de ingreso para las escuelas normales de la entidad, informó Mariana Sosa Olmedo, directora del Instituto de Educación Media Superior y Superior del estado de Michoacán. Especificó que serán cuatro centros de aplicación los que abrirán sus puertas en punto de



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

7 de junio de 2022

las 8:00 horas, el primero de ellos en la Escuela Normal Rural Vasco de Quiroga ubicada en Tiripetío, para quienes busquen un lugar en esta institución educativa. Quienes aspiren estudiar en la Escuela Normal Indígena de Michoacán (ENIM) deberán acudir al Instituto Tecnológico Superior de Uruapan.

Estos son los días efectivos de clases y de asueto en el calendario escolar 2022-2023 que publica la SEP

190 días efectivos de clases y 28 días de asueto –entre dos periodos vacacionales y suspensión de labores docentes–, contempla el nuevo calendario escolar del ciclo 2022-2023, que inicia el próximo 29 de agosto de 2022 y concluye el 26 de julio de 2023. El calendario es aplicable en toda la República para las escuelas de educación preescolar, primaria y secundaria, públicas y particulares incorporadas al Sistema Educativo Nacional. En la planeación escolar publicada por las Secretaría de Educación Pública (SEP) también se establecen 195 días efectivos de clase para escuelas de educación normal y demás para la formación de maestras y maestros de educación básica, públicas y particulares incorporadas el Sistema Educativo Nacional.

NOTAS DE SEGURIDAD

Alarma por falsa amenaza bomba en Merza Pack de Morelia

Una gran movilización de los servicios de emergencia, policiales y militares, provocó una falsa amenaza de bomba, en una sucursal de la abarrotera Merza Pack, en Morelia. La amenaza se registró alrededor de las 08:30 horas de este lunes, a través de la línea telefónica de emergencia 911, en la que se indicaba que existía un artefacto explosivo en la sucursal ubicada en la calle Dolores Vázquez, en el fraccionamiento Villas de Oriente. Policías y militares desalojaron el establecimiento, registrando cada parte del inmueble, determinando que se trató de una falsa alarma.

No descartan nacimiento de nuevo volcán en Michoacán; el magma sigue en ascenso, advierte especialista

Con más de 5 mil sismos registrados en los últimos meses en la Meseta Volcánica Purépecha de Michoacán, advierten estudios que existen altas posibilidades del nacimiento de un nuevo cono volcánico en la región. El riesgo civil y la vulnerabilidad social son los principales aspectos de preocupación en al menos 10 municipios ante el eventual escenario que plantean especialistas. A dos años de que se agudizó el enjambre sísmico en la región de mayor densidad de conos volcánicos de la entidad, la investigadora nicolaita Patricia Alarcón Chaires concluyó sobre el riesgo latente en las demarcaciones, en donde cinco de ellas serían las de mayor riesgo.

Hay que quitar la idea de que los incendios son desgracia natural, son ignorancia y ambición, y Michoacán es líder

Esta mañana, en conferencia de prensa con el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, el director de la Comisión Forestal de Michoacán (Cofom), el ingeniero Rosendo Caro, dio a conocer los detalles y resultados de las brigadas de prevención y combate de incendio de este año, en donde destacó que los incendios que más afectan a Michoacán son los provocados, pues estos solo son “una consecuencia de la ignorancia y de la ambición” de



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

7 de junio de 2022

unos cuantos. Prácticamente terminado con la campaña de prevención y combate de incendios gracias a la llegada de la temporada de lluvia, la cual amenazaba con no llegar, Rosendo Caro, informó que en el estado hubo un total de 535 incendios que afectaron una superficie total de 14 mil 452 hectáreas, de las cuales, solo 818 fueron afectadas en arbolado adulto, el resto fue de renuevo vegetación arbustiva herbácea y hojarasca.

En el 2022, registran aumentos cinco delitos en México

A decir de la organización Causa en Común, en el primer cuatrimestre del 2022, en México se registró un incremento en al menos cinco delitos, desde el secuestro, trata de personas, extorsiones, robo con violencia y narcomenudeo. En lo que respecta a las víctimas de extorsión, señala que, durante los primeros cuatro meses del año, en comparación con el mismo periodo, pero del 2021, se presentó un alza de 23 por ciento. Mientras que el delito de trata de personas, registra un aumento de 16 por ciento; en los robos con violencia, 9 por ciento; secuestro, 6 por ciento; y, narcomenudeo, 3 por ciento.